

Saham Assurance : La bancassurance pèse près de 20% du CA de 2018



Saham Assurance a réalisé, en 2018, un chiffre d'affaires global de 5,22 milliards de DH, en hausse de 7,8% sur un an.

L'amplification de la sinistralité automobile et l'impact du contrôle fiscal ont tiré vers le bas le résultat net de Saham Assurance en 2018. Celui-ci s'établit à 402,9 millions de DH, en repli de 8,5% sur un an. Quant au chiffre d'affaires global de la compagnie, il est en hausse de 7,8% sur un an à 5,22 milliards de DH, dont presque 1/5^e est généré par la Bancassurance.

Les deux branches Non-Vie et Vie ont progressé en 2018 chez Saham Assurance. La première poursuit sa croissance en enregistrant un chiffre d'affaires de plus de 4,17 milliards de DH, en hausse de 9,3%. «Sur la branche Vie, en évolution de 2,1%, l'année 2018 a permis de consolider l'activité Bancassurance avec un chiffre d'affaires de plus de 1,04 milliard de DH, après deux années de forte croissance», indique la compagnie dans un communiqué publié après la tenue de son conseil d'administration, sous la présidence de Said Alj, en vue d'examiner l'activité de la compagnie et d'arrêter les comptes annuels 2018.

La dynamique favorable sur l'ensemble des branches a de ce fait conduit Saham Assurance à dégager un chiffre d'affaires global de 5,22 milliards de DH, en

2018, en hausse de 7,8% sur un an. De son côté, le résultat technique de l'assureur ressort à 576,7 millions de DH, en recul de 3,7% sur un an. Principale cause derrière ce repli, un environnement sectoriel marqué par une amplification de la sinistralité automobile. En outre, «le résultat net qui s'établit à 402,9 millions de DH, en retrait de 8,5%, reflète la baisse du résultat technique et l'impact du contrôle fiscal», explique Saham Assurance. Par ailleurs, les fonds propres de la compagnie s'élèvent à un peu plus de 4,16 milliards de DH, en hausse de 5,7% à fin décembre 2018. Le conseil d'administration a décidé de proposer à l'assemblée générale ordinaire la distribution au titre de l'exercice 2018 d'un dividende de 40 DH par action, équivalent au dividende distribué en 2017. Pour rappel, Saham est passée récemment sous le giron de l'opérateur sud-africain Sanlam. Ce dernier a racheté, en octobre dernier, le solde des actions de Saham Finances pour 1,05 milliard de dollars (www.lematin.ma). Ainsi, Sanlam a mis la main sur des opérations couvrant 26 pays à travers 65 filiales. Une opération qui permet Sanlam d'accéder aux activités africaines à forte croissance de l'assureur marocain. ■

Le résultat technique de Saham Assurance ressort à 576,7 millions de DH, en 2018, en recul de 3,7% sur un an.